

## Rolf von Ballmoos ist Vice- Meister

Den Motorradvirus hat Rolf von Ballmoos von seinem Vater geerbt, der im bernischen Wanzwil eine Werkstatt für Velo und Motos betrieb. Rolf, der heute 55-jährige Automaler, schummelte sich schon als 14-jähriger in das Feld eines Motorradrennens und gab mit seiner DKW auch schon mächtig Gas. Als 18-jähriger bestritt er mit seiner englischen «Greeves» Maschine Rasenrennen und wechselte 2 Jahre später zur Strassen-Meisterschaft, wo er mit seiner italienischen «Maltri Motobi» schnell unterwegs war. Nach einer langen «Töf-Pause», sah man von Ballmoos nur noch, zusammen mit seiner Frau Edith, auf «normalen» Motorrädern.



Rolf von Ballmoos in Corcelles-le Jorat auf der «Maltrotobi» (1965)

### Rolf von Ballmoos – zehn Jahre Rennsport

Vor zehn Jahren hat es Rolf wieder gepackt. Ein Rennfahrerkurs und die Erlangung einer Lizenz war ange-

sagt. Seither hat er regelmässig und auf diversen Rennmotorrädern, Veranstaltungen im In- und Ausland bestritten. Als Belohnung der letzten zehn Jahren wurde er im 2001 zum Vice-Meister gekrönt. In der Klasse 1949 und jünger musste sich von Ballmoos immerhin gegen insgesamt 60 Teilnehmer durchsetzen. Mit seiner Benelli Tornado (1969) fuhr er meistens ganz vorne mit.

### Rolf von Ballmoos – der Sammler

Motorräder sind auch Kulturgut. Gäbe es die zahlreichen Sammler, Oldtimerfahrer und Fans nicht, so manche Spezies war längst verschwunden. Auch in der Einstellhalle von Rolf von Ballmoos läperte sich im Laufe der Zeit so Einiges zusammen. Ueber 20, zum Teil seltene Maschinen, stehen stehen blitzsauber und technisch im Neuzustand in Reih und Glied. Darunter exklusive Modelle der Marke Benelli, oder seltene, rare Ausgaben der Marke «MZ» aus der EX-DDR. Rolf von Ballmoos ist auch regelmässiger Gast und Aussteller an den berühmten Telemärkten in Roggwil. Seine Ziele für die Zukunft? «Ich möchte noch möglichst lange Oldtimer-Rennen fahren. Wünsche mir aber, dass es in der Schweiz wieder mehr und attraktive Veranstaltungen geben würde. Wir fahren zwar gerne in Frankreich und Deutschland, aber in der Schweiz wäre es noch schöner». Infos über Anlässe im 2002 unter: [www.ghrm.ch](http://www.ghrm.ch)



Rolf von Ballmoos auf seiner «Benelli Tornado 1969»



Im Reich der Sinne – Rolf von Ballmoos inmitten seiner Sammlung



Oldtimer-Veranstaltungen  
auf dem  
Gugelmann-Areal  
Roggwil/BE

#### Samstag, 2. Februar:

13. «Moto-Oldtimer-Markt»  
(2-Rad) mit Festwirtschaft  
Info: Hans Obrist  
Tel./Fax 056 441 88 88

#### Mittwoch, 1. Mai:

2. «1. Mai Oldtimer-Treffen»  
(Festwirtschaft/Erinnerungspreis)  
mit Auto-, Töf- und Telemarkt.  
Verkauf von Fahrzeugen die über  
30 Jahre alt sind.  
Standgebühr:  
Motorrad: Fr. 25.-  
AUTO: Fr. 50.-  
Wer etwas verkaufen möchte  
kann sich anmelden unter:  
Tel. 062 918 80 00  
Fax. 062 918 80 05

#### Samstag, 30. November:

14. «Moto-Oldtimer-Markt»  
(2-Rad) mit Festwirtschaft

#### Samstag, 7. Dezember:

5. «Oldtimer-Auto-Markt» mit  
Telemarkt und neu Rennwagen-  
markt. Mit Festwirtschaft.

Infos zu allen Anlässen:  
Tel. 062 918 80 00  
Fax. 062 918 80 05

**Freizeit**  
DAS MAGAZIN